

(スペイン語)

日頃、薬を飲んでいたみなさんへ

PARA LAS PERSONAS QUE TOMAN MEDICINAS HABITUALMENTE

Algunas personas que viven en el refugio han estado tomando medicinas habitualmente. Sin embargo, muchas de ellas no han podido llevar sus medicinas al evacuar. Las personas que estaban tomando medicinas para una enfermedad crónica, deben informar al personal de asistencia médica. Especialmente aquellas que han padecido apoplejía, infarto cerebral, enfermedad cardíaca, diabetes etc.; deben consultar lo más pronto posible con el personal de asistencia médica.

Aunque no recuerde el nombre específico de su medicina, no habrá problema.

Si recuerdan algunos consejos que ha recibido anteriormente de su médico, debe informar.

Es importante empezar a tomar las medicinas lo más pronto posible.